

三矢の訓

令和4年3月15日 発行



クラブ発表・クラブ見学



体育館での
クラブ見学の様子

今年もクラブ発表・クラブ見学の季節がやって来ました。クラブ発表は、1年間のまとめとして活動の様子を発表するものです。クラブ見学は、次年度からクラブに参加する3年生のためにクラブの様子を見学してもらうものです。

今年のクラブ発表では、子どもたち自身が一人一台端末（タブレットパソコン）を使って、紹介動画を作成し、校内放送で全校に放映するという形も取り入れました。13クラブ中、9クラブが動画を作成しましたが、短い時間に活動の様子や魅力をまとめ、クラブ勧誘のメッセージも入れた動画は見事なものでした。タブレットパソコンは、こんな使い方もできるのかと感心するほどでした。授業以外の場面でも、ICTの活用は進んでいます。居ながらにしてクラブの様子が分かりました。

クラブ見学の方は、実際に活動の様子を見て回りました。動画だけでは伝えきれないクラブの臨場感や雰囲気などを感じ、3年生は目を輝かせていました。情報機器のよさと実体験のよさの両方を大切にされたクラブ発表とクラブ見学ができました。

新1年生体験入学 2/9(木)

教科書を読んであげました！



室内なので、しっかり距離を取っています。

来年度から、いよいよ小学校での先輩になる現1年生と、最高学年としてお世話をすることになる現5年生が中心となって、新1年生の体験入学を行いました。コロナ前のように、ランドセルを背負わせてあげたり、一緒に教科書を見たりすることはできませんでしたが、少人数で1年生の教室に入ってもらったり、5年生と校内の探検に行ったりしました。

1年生も5年生も、成長の実感と次年度への自覚を胸にした一日でした。



こんなに優しいお姉さんが一緒なら怖くないね。

裏もあります

今年度 最後の参観・懇談 2/15(水)・16(木)・17(金)

いつも感謝し尊敬しているのは、保護者の方の参観態度です。授業中には廊下でのおしゃべりも控え、子どもたちの様子を熱心に見てくださり、落ち着いた雰囲気をつくってくださいます。この雰囲気が、伊島小の落ち着いた校風をつくってくださっているのだと感じています。一緒に来た小さい子ども達（やがて伊島小に入学して



てくる弟や妹たち)も、その雰囲気を感じて静かに過ごすことができます。きっと落ち着いた伊島小学校の子どもたちになってくれることでしょう。学校や伝統がつくられていくということは、こういうことなんだと、保護者の方の力の大きさを感じています。これからもよろしくお願いします。

6年生を送る会 3/3(金)

1年生



6年生一人一人の名前を書いた紙をもって「だれにだってお誕生日」を歌いました。

2年生



かたつむりくんが6年生にお手紙をもっていくという楽しい「お手紙」の劇をしました。

3年生



6年生が、自分たちと同じ3年生の時の学年目標をクイズにしてお別れを惜しみました。

4年生



学習で使う紙製のファイルを使って「パワー」の人文字をつくり、エールを送りました。

5年生



6年生の功績をもとに、感謝の気持ちを表しました。6年間の思い出をスライドにして上映もしました。

いよいよ3月17日で、6年生も卒業です。そんな6年生とのお別れの会を3月3日に行いました。1～5年生が、心のこもった出し物で感謝の気持ちと卒業へのエールを送りました。5年生は、会の企画から考え、感動的で心温まる時間をつくりまし

た。体育館を真っ暗にし、手作りのトーチが並ぶ中を6年生が入場するという凝った演出で雰囲気を高めたり、最高学年としての使命を引き継ぐ儀式的な場面は、きりっと引き締まった感じにしたりして、素敵な会になりました。

5年生の終始真剣な顔から、最高学年になる自覚が高まってきているのが伝わってきました。



スライド